
 

 

 

 

 

 

 
３年生は，本格的に自分の進路に向き合う時が来ました。５月１９日には，第一回進路説明会が行わ

れ，本年度から大きく変わる入試制度について学習しました。５月２６日には，３年生全員が佐伯高等

学校のプレオープンスクールに参加し，学校説明と授業を体験しました。生徒の皆さんにとっては，初

めて高校の授業を受けるということで緊張したのではないかと思います。６月２３日には，宮島工業高

等学校と五日市高等学校の出前授業を行いました。宮島工業高等学校の授業では，卒業生７名が来校し

授業に参加してくれました。６月２７日には，広島工業大学高等学校と広島修道大学ひろしま協創高等

学校の出前授業を受けました。このような体験から，自分はどの高校を受験し，どういう人生を歩んで

いったらよいのかなどを具体的に考えたのではないかと思います。また，７月６日から３日間，新しい

入試制度で行われる「自己表現」に向けて，一回目の面接を計画しています。このために，挨拶運動等，

日頃お世話になっている地域の方にお願いしたところ，佐伯中の生徒のためにと６名の方が協力してく

ださることになりました。みなさんは自分の進路について，自分の言葉で語ることが求められます。し

っかり練習を積んで臨んでくださいね。この取組は，２・３学期にも一回ずつ行う予定です。みなさん

の成長した姿を地域の方に見ていただきましょう。 

夏休みには，多くの高等学校でオープンスクールが計画されています。気になる学校があったら，ぜ

ひ高校へ足を運んでほしいと思います。実際に行ってみるとその学校のことがよくわかります。 

また，８月の上旬には，佐伯高等学校で行われる「公営塾」があります。主に３年生の生徒を対象と

した，数学と英語，そして夏休みの宿題を高等学校の先生や高校生が教えてくれます。時間の都合をつ

けて，ぜひ公営塾に参加してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廿日市市立佐伯中学校   令和４年度 
           

【自 律】 学 校 だ よ り 
       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/ 

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し，自己実現を図る生徒の育成」  

 

 

 

７月号（№５） 

令和４年 

７月１日（金） 
 

平成３０年 

４月２７日（金） キャリア教育 

 

 
【感想】 

・今まで持っていたイメージと全然

違ったし，すごいいい高校だなと思

いました。 

・自分が持っていた佐伯高校のイメ

ージが少し変わりました。 

・放課後に個別授業があって，勉強

に取り組みやすいと思いました。 

・生徒一人一人に寄り添う，すてき

な学校だと思いました。 

 

 

 

 
【感想】 

・本物の機械を使って教えてくれた

りしたのですごく分かりやすかった

です。もっと宮工のことを知りたい

と思いました。先輩方が盛り上げて

くれて楽しかったです。 

・五日市高校のことだけでなく，受

験のことについても詳しく教えてく

ださり分かりやすかった。 

 

 

 

 

 
【感想】 

・校舎がとても広く，楽しそうな学

校だと思いました。ＳＴＥＡＭ教育

でこれからの未来で活躍できる生徒

の育成方針にとても共感しました。 

・広島修道大学と連携して推薦枠が

たくさんあってすごいと思いまし

た。協創は探究を大切にしていてい

いなと思いました。 

 

 

 

佐伯高校 宮島工業高校 

五日市高校 

広島修道大学ひろしま協創高校 

広島工業大学高校 



 

 

 今年になって，新しい取組が始められました。 

１つめは，学習習慣の定着を図るため，「毎トレノート」に取り組んでいます。昨年度の学校評価ア

ンケートで，「授業以外で１時間以上学習に取り組んでいる」と肯定的な回答をした生徒の割合は， 

「58.1%」に留まっています。 

 このように，学習習慣が身に付いていない生徒が多いことから，毎日復習するきっかけとして「毎

トレ」を始めました。具体的には，終わりのＳＨＲの時，「毎トレノート」に取り組む時間を設定し，

続きは家庭で行うというものです。先日，「毎トレクラスマッチ」が行われ，各クラスで毎トレの提出

率を競う取組もありました。「千里の道も一歩から」と言われるように，毎日の地道な取組みが夢や目

標の実現につながるのだと思います。イチロー選手も次のように言っています。 

 

 

 

 とにかく，毎日決まった時間に，机に向かって一人で勉強することが大切なのです。毎日家に帰っ

て１時間以上勉強しましよう。   

 

 

 

 

 

 

 

２つめは，５月末の生徒総会で決まりました，生徒会の柱である「み・そ・あ・じ」の中で，新た

に「挨拶」に力を入れていこうという取り組みです。昨年度は，掃除マイスターを復活させ，認定さ

れた生徒もぞくぞく誕生しています。今年は，それに引き続き，挨拶マイスターが始まるようです。

昨日は，「あいさつイメージキャラクター」の投票が Chromebook を使って行われました。今日の給

食の時間に，文化委員長から発表があり，投票の結果「い」の「サングラススマイル太陽」３年１組

矢本修士くんの作品に決まりました。おめでとうございます。 

あいさつバッジ＆シールを集める取組を通して，校内に挨拶が響き渡る学校になればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 学校だよりは，ホームページにてカラーでご覧いただけます。 

また，その日にあったトピックスをできるだけ毎日ホームページに掲載していきますので，ご覧い

ただけたらと思います。 

新しい取組 

「小さなことを積み上げることが，とんでもないところへ行くただ一つの道」イチロー 

 

あるクラスでは，

毎トレノートを

有効に活用して

いる例が掲示さ

れています。 

  

  

  

 

 

３年１組 

矢本修士くんの 

作品に決まりました。 

１１作品の中から全

校生徒の投票によっ

て選ばれました。 


